

第2学期のスタート



10月17日、第2学期の始業式が体育館で行われました。

気持ちも新たに、代表児童2名が、2学期の目標を発表しました。

校長からは、全校児童に向けて、1学期の目標①「頑張る自分を認め、自信をもつ」②「きまりやマナーを守る」に加え、今学期は「授業を大切にしよう、本当の勉強をしよう」という話をしました。今学期も、全校児童が自分の目標をもち、少しずつ成長してくれることを願っています。

子供たちが成長を実感できるよう教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、今学期も引き続きご支援をよろしくお願いいたします。

稲刈り体験 5年生



9月18日、秋空の下で5年生の稲刈り体験が行われました。

5月に学校の東にある田崎様の水田をお借りして田植えをした稲が成長し、稲刈りの時期を迎えました。この日は宇都宮大学の関口様のご指導と、学生2名の協力を受けながら、稲刈り体験を行いました。

稲刈りの後、教室で稲を調べる学習を行いました。ごはん茶碗1杯分（約150g）には約3750粒のお米が必要なことなどを学びました。



石井地区ペタンク体験会

9月28日に、石井地区青少年育成協議会主催の「ペタンク体験会」が行われました。

子供たちが楽しく参加できるように、ルールが工夫された「ビンゴペタンク」が、石井地区ペタンク協会のご協力をいただき、チーム対抗戦で行われました。

各コートから子供たちの歓声が響いていました。



ぽかぽかの木

子供たちがお互いの優しさを認め合うことができるように、昇降口（北・南）に「ぽかぽかの木」の掲示を始めました。

友達にしてもらって嬉しかったことや、温かい気持ちになったことをハート形のカードに記入し、ポストに提出します。

現在、少しずつハートの花が増え始めています。これから、子供たちの温かい言葉の花がどんどん増えて、ぽかぽかの木が満開になる日を楽しみにしています。



芸術鑑賞会

10月8日に、岡田知之パーカッションアンサンブルによる「芸術鑑賞会」を実施しました。この行事は、子供たちが芸術を鑑賞することにより、豊かな情操を養うことを目的に行われるものです。午前の部は1～3年生、午後の部は4～6年生が体育館に集まり、様々な打楽器の音色を楽しみました。

オープニングから迫力ある演奏が繰り広げられました。空気や床の振動を感じながら、子供たちはリズムに乗って、優しい音色から力強い音色までたくさん楽しんでいました。



石井地区体育祭

10月13日に「石井地区体育祭」が本校の校庭で開催されました。

快晴の空の下、参加された自治会の方々が紅白のチームに分かれ、①フットボウリング、②ドリブルクロス、③玉入れ、④紅白対抗リレーの4種目に挑みました。

どの競技にも、選手の皆さんは、楽しさの中にも真剣な表情で取り組んでいました。

参加された皆様、体育祭の運営にご尽力いただいた石井地区体育協会、石井地区自治会連合会の皆様、ボランティアとして協力していただいた陽東中学校の生徒の皆さん、ありがとうございました。

